



« Chers amis,

Vivre, c'est accepter l'inconnu et l'inimaginable, quoique nous ayons été mis au monde pour une durée déterminée. C'est par l'acceptation que les ponts du cœur s'ouvrent et que la joie vole sur les mers. C'est en ouvrant les yeux et en priant dans le silence de l'âme que l'on peut saluer le nouveau matin de l'année 2012 avec un nouvel espoir, empli de nouveaux rêves.

Le monde porte aujourd'hui les habits du terrorisme, des conflits politiques, de la récession économique, de la corruption, de l'inflation. J'ai le sentiment que nous sommes au cœur d'un ouragan, enlevant la vie des innocents. Nous pouvons tous, autour du globe, nous allier par-delà les différences pour célébrer la nouvelle année avec le nouvel espoir que l'amour de nos cœurs pourra changer le monde et supprimer ne serait-ce qu'une petite dose de cruauté.

*Que notre instinct construise un tribunal de sagesse,*

*Que nos peurs soient amenuisées par l'espoir,*

*Que notre amour abolisse la haine qui préside l'humanité,*

*Que notre monde devienne un meilleur endroit où vivre...*

Plutôt qu'une période inhabituelle, le nouvel an est peut-être le seul moment de l'année au cours duquel les hommes répondent à leurs instincts naturels et expriment leurs sentiments réels sans se sentir embarrassés ou bêtes d'agir ainsi. La nouvelle année, en bref, est peut-être la seule période de l'année au cours de laquelle l'homme possède une chance d'être lui-même.

**La Disha souhaite à tous ses partenaires, donateurs, amis et membres une très belle année 2012, pleine d'espoir, de joie, et de paix, avec en plus la santé bien entendu.**

Avec nos vœux les plus sincères,

Namaste,

**Nomita Roy »**

